

Sie sind ohne Arbeit, Wohnung, Aufenthaltsrecht, Einkommen oder auf andere Weise sozial benachteiligt? Und wollen gesundheitlich versorgt sein wie jeder andere in Deutschland? Dann finden Sie hier Hilfe.

Unser Bündnis „Gesundheit für Alle“ setzt sich für Ihre Rechte ein.
Auf unserer Website www.gesundheit-ein-menschenrecht.de zeigen wir Ihnen, wo Sie in ganz Deutschland Hilfe finden – und besser als vorher behandelt werden.



Ihre Anlaufstelle in der Region

Bonn



MediNetz Bonn e.V. Medizinische Beratungs- und Vermittlungsstelle für Flüchtlinge

Angebot

Flüchtlinge ohne Papiere, im Asylverfahren oder mit einer Duldung

Allen Flüchtlingen, denen auf Grund ihres Aufenthaltsstatus das Grundrecht auf eine medizinische Versorgung abgesprochen wird, versuchen wir eine kostenlose medizinische, psychologische und zahnmedizinische Behandlung zugänglich zu machen.

Öffnungszeiten

Montags 17.30–19.00 Uhr

Adresse

Heerstraße 205 (Oscar-Romero Haus)
53115 Bonn/Nordrhein-Westfalen

Telefon: 0228-695266

Website

www.medinetzbonn.de

Unser Zusammenschluss ist ein „Bündnis zur Gesundheitsversorgung von nicht bzw. unzureichend krankenversicherten Menschen in Deutschland.“ Wir wollen Gesundheit gemeinsam verantworten. Unsere Mitglieder sind medizinisch tätige Institutionen, Praxen, Ambulanzen, Verbände, Vereine, Behörden und Versorgungseinrichtungen. Das Bündnis gründete sich im März 2015 auf dem größten deutschen Public-Health-Kongress Armut und Gesundheit in Berlin, wo regelmäßig die Zusammenhänge zwischen sozialer Lage und Gesundheit öffentlich debattiert werden – ein optimaler Zeitpunkt, um Wissen und Erfahrung auf nationaler Ebene zusammenzubringen.